
Bericht: 

 

Im ersten Halbjahr dieses Jahres wurde eine Umfrage gestartet zum Thema 
„Ehrenamtsnetzwerk“. Die stichwortartigen Ergebnisse sind der Sitzungsvorlage 
beigefügt.  
 
Die Verwaltung wird diese in der Sitzung noch weiter erläutern und auch Vorschläge 
unterbreiten, welche Schlussfolgerungen daraus gezogen werden bzw. wie ein 
diesbezüglicher Austausch mit den Vereinen fortgesetzt werden sollte. 
 

  


